



Julia Hartmannsberger erneut Vereinsmeisterin - Lukas Müller holt den Titel bei den Jungen

Mit den Vereinsmeisterschaften startete die TTF-Jugend voller Elan in das neue Jahr. 29 Kinder und Jugendliche lieferten sich tolle und spannende Matches in verschiedenen Altersklassen. Den begehrten Wanderpokal in den U19-Klassen durften die Sieger Julia Hartmannsberger sowie Lukas Müller in die Höhe strecken. Die Jungen waren mit 16 Teilnehmern knapp in der Überzahl – eine kleine Änderung des Trends der letzten Jahre. Das Turnier für Eltern und Geschwister, der allseits beliebte Family-Cup, brachte bei 6 Sportlern gute Laune und beste Stimmung.

Mädchen U11/Mädchen Minis: Bei den jüngsten Mädchen übten Lucy Kimmerle und Emily Hieke am Balleimertisch bei Trainerin Sylvia Pilz. Den kleinen Abschlusswettbewerb gewann Lucy knapp vor Emily. Helena Deininger, jüngste Wettkampfspielerin im Verein, spielte in der Klasse U15 und holt dort mehrere Siege. Sie darf sich nun als Vereinsmeisterin der Klasse U11 feiern lassen.

Mädchen U15: In einer großen Neunergruppe wurden alle Plätze im Ranglistensystem ausgespielt. Die Favoriten setzten sich durch, wenngleich es mehrere knappe Matches gab. Den vielumjubelten Sieg holte Leonie Hieke vor Lotta Wiedenmann und Katharina Deininger. Jara Ewald unterstrich ihren Aufwärtstrend mit Rang 4.

Mädchen U19: Mit Leona und Julia Hartmannsberger spielten die besten TTF-Mädchen bei den Landesliga-Jungen mit. In diesem hochklassigen Feld reihte sich Julia klar vor Leona ein. Damit gelang Julia Hartmannsberger eindrucksvoll die Titelverteidigung.

Jungen U11/U15: Tony Kimmerle ist derzeit der jüngste Wettkampfspieler der TTF Kißlegg. Er sammelte sogar gegen U15-Spieler mehrere Siege und nahm den Pokal des Vereinsmeisters U11 stolz entgegen. Jungen U15: Hans Bareth erwischte einen Sahnetag und dominierte das Feld der zwölf Jungen ohne einzige Niederlage. Hut ab! Mit Leo Trzeciok als Zweiter und dem aufstrebenden Luis Störk als Dritter landen hoffnungsvolle Talente auf dem Siegerpodest. Ryan Schöfer überzeugte als Vierter.

Jungen U19B: Im B-Wettbewerb der Jungen bis TTR 1000 verteidigte Josia Armbrust den Titel, gefolgt von Benedikt Motz.

Jungen U19A: Das Quartett der ersten Jungenmannschaft lieferte sich packende Duelle, ergänzt durch die Geschwister Hartmannsberger. Mit 5 Siegen und 15:3 Sätzen holte Lukas Müller erstmals den Titel des Vereinsmeisters. Damit musste sich Titelverteidiger David Fimpel mit Rang 2 begnügen, gefolgt von Paul Bernhart und Niclas Fimpel.

Family-Cup: Einige Eltern und Geschwister der Nachwuchsspieler zeigten ebenfalls ihr Können. Dirk Schöfer war nicht zu stoppen. Ungeschlagen wurde er erneut Vereinsmeister. Oli Trzeciok überraschte als Neuling mit Rang 2, Renate Geisler zeigte als Dritte ihre Stärke.

Alle Sieger erhielten einen Pokal, die Besten freuten sich über Urkunden. Mit einem kleinen Sachpreis wurde alle Nachwuchssportler für ihr Mitwirken und faires Miteinander belohnt. Die Vereinsmeisterschaften der TTF-Jugend – wieder einmal war es ein Highlight. Letztlich wurde war die kühle Hallentemperatur der einzige Wehrmutstropfen an diesem Tag.